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山下 孝会員 

みなさん、こんにちは！サー

ラフィナンシャルサービスの

山下です。僭越ながらご指名

でございますので、乾杯の音

頭を取らさせていただきます。 

いよいよ 2024～2025 年度が

始まりました。本多会長を中心にさまざまな活動が展開

されて素晴らしい一年となることを楽しみにしており

ます。 

わたくしにおきましては、入会してちょうど半年が経過

しました。まだまだ、みなさまのお顔とお名前が一致せ

ずに失礼な場面が多々あると存じますが、親睦活動委員

会と青少年奉仕委員会の活動を中心に少しでもお役に

立てるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

では乾杯と行きたいと思います。 

みなさま、梅雨明け前ですが、また暑い夏がやってきま

した！全国高等学校野球選手権大会地方大会も開幕し

ました。高校球児たちは聖地・甲子園を目指して必死に

頑張っています。われわれも高校球児に負けないよう、

一生懸命活動し、一年後の素敵なゴールを目指して頑張

っていきましょう！ 

それでは、猛暑を吹き飛ばすくらいの元気な声でご唱和

ください。 

乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本多英司会長 

今年度、豊橋ゴールデンロータリ

ークラブ第 37代会長を務めさせて

いただく本多英司です。あらためて

よろしくお願いいたします。 

まず初めに、今日の日を迎えるた

めに半年以上一緒に準備をしてい

ただいた副会長・幹事をはじめとした理事会の皆さん、

アセンブリーメンバーの皆さんに感謝いたします。あり

がとうございます。 

先ほどラペルボタンを交換させていただき、第 37 代

会長の重責を改めて感じておりますが、会員の皆様方の

ご支援とご協力をいただきながら、一生懸命に頑張って

参りたいと思います。 

本日の初例会を迎えるにあたり、良いお知らせと、残

念なお知らせがあります。 

まず、良いお知らせは、本日新しい仲間、新入会員を

一人お迎えすることができたことです。後ほど入会式を

させていただきますが、年度の初めに入会式を行えると

いう事は、年度のスタートとしてとても嬉しいことです。

これから毎週金曜日にお会いする仲間です。お互いに積

極的にコミュニケーションを取り合い、一日も早くクラ

ブに慣れていただき、ご活躍いただけることを期待して

おります。 

次に残念なお知らせです。チャーターメンバーであり、

第 8 代会長を歴任された高沢博久会員から、去る 6 月

30 日付で退会届が提出され、先ほどの臨時理事会で受

理されました。私が入会した当時、とてもやさしい笑顔

で話しかけていただいたことがとても心に残っていま

す。35 年間にわたる豊橋ゴールデンロータリークラブ

でのご活躍に敬意を表したいと思います。 

本日はこの後入会式を行い、後半のプログラムでは、

役員・理事挨拶として、6 名の役員から新年度を迎えて

の挨拶をさせていただきます。私もお話しさせていただ

くお時間をいただいておりますので、会長の時間はひと

まずこの辺にさせていただきます。ご清聴ありがとうご

ざいました。 

 

第 1回(通算 1659回)例会報告 令和 6年 7月 5日(金) 役員理事挨拶 

ゲ ス ト 米山奨学生 ツォルモン アリウナーさん、東海日日新聞社 原田ひとみ記者 

出席報告 総会員数５７名(計算会員数５２名) 欠席８名 出席率８４．６２％ 前々回修正出席率 87.76％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 1F「ﾎｰﾙ C」12:30～ 

乾  杯 

ラペルボタン交換 

会長の時間 
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米山奨学生 ツォルモン アリウナーさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推薦者 髙井龍雄会員 

皆さん、こんにちは。 

新年度、初回例会に新しい仲間を

ご紹介が出来ますのも重ねて嬉し

い次第です。 

年度末に本多会長の取引先からの

ご紹介で是非、豊橋ゴールデン RC のお話しをして欲し

いとお願いされました。そして杉田会員と一緒にお会い

して 1 時間程ロータリーについて、豊橋ゴールデン RC

についてお話しさせていただきました。 

直ぐに、お返事をいただきました。 

ご紹介します。 

三輪桂司 氏は、住友林業株式会社 豊橋支店の支店長で、

優良企業に在籍されている方です。 

三輪桂司 氏は努力家で、温厚で物腰の柔らかい方で、

自分の健康にもきを使い、部下だけではなく協力会社か

らの信頼も厚く、人望の厚い方です。 

また、三輪桂司 氏は地域密着企業を目指し入会を希望

されたようです。以上のことから例会その他の会合にも

規則正しく出席でき、会員としての財政上の義務も果た

せると思われます。よって三輪桂司 氏は当クラブに相

応しい人物です。 

と、昨年度の中村会員選考委員長が情報収集して所見を

報告くださいました。また同じく冨田職業分類委員長さ

んにもお願いしたところ「木造建築工事業」と通知させ

ていただきました。 

全ては本年度１発目の例会から出席したいと三輪桂司 

氏の熱意に応えたい思いでスーパー最短段取りをさせ

ていただきました。昨年度の関係者の皆さんのお陰で三

輪桂司 氏をお迎えが出来ました。 

ありがとうございました。 

最後に他団体ではなく当クラブに入会を決めていただ

きまして本当にご縁と感謝を申し上げましてご紹介と

させていただきます。 

宜しくお願い申し上げます。 

 

新会員 三輪桂司会員 

はじめまして、私、住友林業㈱豊

橋支店 支店長の三輪 桂司と申

します。 

この度は、豊橋ゴールデン RC の

一員になれたことを嬉しく思って

います。そして、皆様と一緒に世

の中にお役立て出来ますように奉仕の理念を基に努め

てまいります。 

ロータリー活動の目的と DEI 定義は、弊社の住友事業

精神「自利利他」と同じで、変共感出来ました。 

私自身も日頃、弊社の住友事業精神と木を活用してお役

立てするウッドサイクル、そして、DEI を大切にして活

動しています。 

今後、ロータリー精神を基に行動されている皆様とご一

緒に、考えて、活動させていただきます事を楽しみにし

ております。 

私の生活信条は、相手の気持ちにたって考える事、常に

一生懸命行動する事でございます。そして、仕事におい

ては紹介の輪を広げる事を大切にしています。 

年齢 54 歳、人生 100 年時代からするとまだまだ若輩者

ですが、何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し

上げます。 

追伸 ゴルフは未だに 100 切れませんが、頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本多英司会長 

あらためまして第37代会長を務

めさせて頂きます本多です。まだ

まだ若輩者ですが、精一杯務めさ

せて頂きますので何卒宜しくご協

力のほどお願い申し上げます。 

本日お配りしたクラブ計画書に

あるように、本年度は今日の第 1 回例会から来年 6 月

20 日まで、全 46 回の例会を計画しております。みなさ

ま多くの出席をいただきますよう、お願いいたします。 

早速ですが、時間も限られておりますので、本題であ

りますクラブ方針についてご説明させていただきます。 

昨年度 6 月の「次年度のための例会」でもお話しさせ

ていただきましたが、新しく加わったメンバーもいらっ

しゃいますし、欠席されていた方もいらっしゃいますの

で改めてお話しをさせていただきます。 

次年度のクラブ方針は、クラブ計画書にありますよう

に、『選ばれるブランドを育てよう』とさせていただき

ました。 

『ブランド』とは、 他と区別できる“らしさ”を持

米山奨学金贈呈 

入会式 

入会記念日祝い 

本多英司会員 小笠原英彦会員 青木一臣会員 宮川嘉隆会員 

役員理事挨拶 
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った「集団」（「クラブ」）であり、その“らしさ”に共

感し、ファンがつくのだと考えます。 

1905 年にアメリカで始まったロータリークラブは、

その理念が世界中へ広がり、100 年以上の歴史と伝統を

有します。私たち豊橋ゴールデン RC も 1988 年の創立

以来、36 年間歴史と伝統を育んでいます。ロータリー

クラブ創設時の理念は不変のものとして私たちの中に

受け継がれ、守られてきました。今まで培われてきた歴

史と伝統が、私たちロータリークラブの『ブランド』で

す。 

そして時代は常に変化し続けます。守るべきものは守

り、変化すべきものは変化が必要です。その時代に合わ

せた変化こそが、持続可能な発展のために必要な行動で

あると考えます。これまでの「陰徳を積む」といった美

学から「ロータリーブランドを育てる」ことへ時代は変

化しています。まさに近年提唱されている「インパクト

のある活動」や「公共イメージの向上」など、様々なと

ころで意識されています。 

その中で私は、我が豊橋ゴールデン RC が『選ばれる

ブランド』になることを意識する時だと考えます。 

豊橋ゴールデン RC“らしさ”を活かし、クラブ内外

含め多くの方々に共感していただき、ファンになってい

ただけるような活動をしましょう。そして、好きだから

選ぶ、憧れる、応援する、仲間を増やしたくなる、仲間

になりたくなる、そんな『選ばれるブランド』の力を持

った、魅力あるクラブを皆さんと共に目指したいと思い

ます。 

そのために私たちは、外から見て「インパクトのある

活動」をする必要があります。そして私たちの活動を、

様々な媒体を通じて積極的に情報発信し、人々の理解を

深めることによって、「公共イメージの向上」に結び付

けることが重要です。 

地域はもちろん、世界にも目を向けていきたいと思い

ます。 

地域では、ここ数年、年間 100 万人を超える来場者を

誇る、豊橋動植物公園において、社会奉仕活動を展開し

ております。 

2 年前、正門と東門に「豊橋ゴールデンロータリーク

ラブ」と記された看板を立て、ホームページも作り、絶

滅していく動物たちにスポットをあて、多くの方々の目

に留まり、環境保護に関する意識を広げています。 

昨年度は、豊橋市内の全ての小学生にたちにチラシを

配り、当日は動物園で事業を行い、たくさんの子供達へ

意識づけを行いました。 

3 年目である今年度も、継続して豊橋動植物公園にて

社会奉仕活動を展開していきたいと考えています。 

一方、国際奉仕については、2 年前コロナ後初めて、

フィリピンにて衛生に関する国際奉仕活動を実施しま

した。 

そして昨年度は、ベトナムにて、識字率向上などに寄

与する国際奉仕活動を展開しました 

これら二つの国際奉仕活動は、それぞれの国々におい

ても、我がクラブにおいても、とても意義深いものであ

ったと思います。 

そして今年度は、これらの経験をふまえ、グローバル

補助金にチャレンジしようと考えております。ご存じの

ように、ロータリークラブは、世界 200 以上の国と地域

に、37,000 以上のクラブがあり、会員数も 120 万人に

も上る世界的な奉仕団体です。そのバックボーンを活用

した、グローバル補助金を使うことにより、今までより

も数倍大きな奉仕活動が可能になります。現在、国際奉

仕委員会を中心に企画を進めていただいております。こ

れは、一委員会事業としてではなく、クラブとしての全

体事業になりますので、皆様是非ご協力とご参加をお願

いいたします。 

今まで私たちのクラブが培ってきた歴史と伝統を重

んじながら、クラブ内でしっかりと学び、そして新しい

ことにもチャレンジしていきます。 

まさに、「入りて学び、出でて奉仕する」時です。良

いことをして、内外に、刺激を与えられるクラブを目指

します。私たちの活動が、周りに良い変化を促すことで、

私たちも成長し、私たちのクラブが『選ばれるブランド』

になるのだと考えます。 

私の考える豊橋ゴールデン RC“らしさ”とは 

品格…“私たちは、歴史と伝統を重んじます” 

活発…“私たちは、仲良く活気がある元気なクラブ

です” 

行動…“私たちは、強い信念をもって魅力的な活動

をします” 

豊橋ゴールデン RC“らしさ”を身にまとった人たち

が集い、これからも持続可能な大きな幹を持ったクラブ

に皆さんで育てていきたいと思います。 

私たちの大切な『ブランド』大切な『クラブ』をみな

さんで共に育てていきましょう！ 

以上を念頭に、役員、理事、委員長、一丸となってク

ラブ運営をさせていただく所存です。どうか会員の皆様

におかれましても好意と友情をもってご理解、ご協力の

お願いを申し上げ、会長としての挨拶といたします。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

青山泰三副会長 

2024～2025 年度副会長兼クラ

ブ奉仕委員会委員長を務めます青

山泰三です。今年度の計画につい

てご説明申し上げます。 

はじめに副会長についてです。

副会長は、会長を補佐し本多会長のクラブ方針『選ばれ

るブランドを育てよう』の実現を目指します。理事会役

員の任務も遂行いたします。また、会長不在時には、会

長代理として議長等を務めさせて頂く立場ですが、この

ような事態が起きぬように本多会長におかれましては、

パワフルに全出席を切にお願い申し上げます。 

 続きまして、クラブ奉仕委員会の活動についてご説明

申し上げます。本多会長のクラブ方針『選ばれるブラン

ドを育てよう』の実現を目指し、例会を楽しく有意義な

ものとなるようにクラブ奉仕委員会所属の 11 の委員会

の皆様と力を合わせクラブの内なる奉仕充実に努めま

す。また、クラブ奉仕委員会を適時開催し、各委員会活

動についてクラブ奉仕内で情報を共有し、活動の充実に

努めます。具体的内容はクラブ計画書の P.21 をご参照

ください。 

会員の皆様お一人お一人が豊橋ゴールデン RC クラ
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ブの「選ばれるブランド」の源です。多様な職業の地域

代表でもある会員の皆様が、会員以外の方と接した時、

その方が当クラブへ自発的に入会したいと感じるきっ

かけは、会員それぞれが発せられる魅力（らしさ）であ

ると考えます。それ故にクラブ内での会員の皆様の居心

地の良さや仲間を増やしたい雰囲気の醸成につながる

クラブ内奉仕を 11 委員会の皆様と共に取り組んで参り

ます。そして、年度最後には本多会長、鬼頭幹事を中心

に、全会員の皆様と達成感を共有できる有意義な１年に

して参りたいと思います。会員の皆様におかれましては、

例会への積極的なご参加をどうぞよろしくお願い致し

ます。 
 

鬼頭秀幸幹事 

今年度、毎回登場することになる

幹事の鬼頭秀幸です。私からは今

年度の方針や幹事の活動を少し、

私見を交えて話したいと思います。

それでは、クラブ計画書の 5 ペー

ジを開いてください。今年度の幹事方針です。 

基本方針は、当然のことながら、クラブ方針に沿って、

運営及び活動していきます。読んで字のごとくでござい

ますので、目を通しておいてください。 

活動方針については、1 から 7 まで順をおって説明して

いきます。 

活動方針１については、皆さんの個人情報に当たります

ので、事務局の松本さんと協力して、より慎重に取り扱

いながら、管理します。 

活動方針２については、出席委員会や親睦活動委員会と

も連携して、会員の出席を記録します。 

活動方針３については、基本的に理事会は全 12 回、ク

ラブ協議会（アッセンブリー）は全 5 回を会長、幹事名

で役員や理事にご案内します。委員会については、各委

員長さんに任せますが、担当例会前には、協議や審議も

あります。また他の審議を通過した委員会情報等の共有

のためにも必要に応じて、必ず開くことになると思われ

ますので、これもまた事務局経由で案内を出しください。 

活動奉仕４については、先ほど活動方針３で説明した、

会議には議事録を作成してください。事務局のほうで保

管します。本年度からは、クラブメンバー専用に、ホー

ムページで閲覧できるようになる予定です。 

活動方針５につきましては、皆さんには、あまりなじみ

がないと思われますが、国際ロータリー及び 2760 地区

に義務付けられている報告書を作成します。私も全て把

握しているわけでもないので、これから学んでいきます。

例をあげるとすると、入退会の報告や、年間出席率の報

告があります。 

活動方針６は、言うまでもありません。少し私からあえ

て言わさせてもらいますが、クラブ方針とはいえ、会長

方針と捉えています。本多会長は、クラブ方針を考える

にあたり、何度も何度も考えて作成していました。予備

理事会で最初に発表してから、様々な人に相談したとも

思います。私も一つ二つ、表現をこうしたら？くらいの

事は、言わせてもらいましたが、内容的には、当初の考

えたことと変わってはいないように思います。ただ、た

だ豊橋ゴールデン RC をより良くしていきたいと、真剣

かつ冷静に大好きなお酒やゴルフを自重しながら、今ま

での人生経験の中で、最高に考えたものであります。更

に私から強調したいところは、会長方針の内容で「隠匿

を積む」といった美学から「ロータリーブランドを育て

る」といった箇所です。全くの私見になりますが、この

二つのキーワードがとても共感できて、モチベーション

が高まります。誤解のないように言わせてもらいますが、

他にも本多会長からメンバーの皆さんへ伝えたいこと

が方針の中には凝縮されています。今一度しっかり目を

通して熟読してみると皆さんの意識が更に高揚してく

るかもしれません。 

幹事の立場に話を戻しますが、クラブ方針は、皆さんも

ご承知のように、何かにつけて困った時や迷われた時に

は、読み返してください。もし幹事の私が、へんてこな

運営をしたりしたら、遠慮なく物を申してください。特

にクラブ方針に書いてあることと照らし合わせてみて、

食い違っているようなら、本末転倒になります。すぐさ

ま改善しますので、よろしくお願いします。 

活動方針７についてです。またまたこれだけは知ってお

きたいロータリーの基礎を読みました。それでもまた疑

問が発生して、もと高井幹事に電話して教えてもらいま

した。これだけは知っておきたいと言いながらまだまだ

知らないことが多くあります。多分、まあまあ理解した

と思ったら、1 年が過ぎちゃうのかもしれません。とは

言え 1 年後には、豊橋ゴールデン RC というブランドに

更に磨きがかかり、入会したくても順番待ちになるよう

なクラブに育っていたら、本多会長としても何も言えな

いくらい、嬉しい事だと思います。そういった事の実現

を目指す運営をすることも私の任務であります。それに

はやっぱり本年度の役員及び理事の皆様をはじめ、クラ

ブ内の皆様、そして事務局の松本さんのご協力なくして

は、成しえません。 

最後になりますが、私の決意としまして、本年度は特に

皆様と、今まで以上に報告・連絡・相談・そして確認を

とりながら、丁寧に活動していきます。 

1 年間、どうぞよろしくお願い致します。ご清聴ありが

とうございました。 
 

鵜殿健次会計 

皆さんこんにちは、本年度会計を

務めさせていただきます鵜殿です。

入会 4 年目で、このような大役を

ご指名いただきまして非常に緊張

しております。会長が掲げている

クラブ方針「選ばれるブランドを育てよう」を実践する

ために、「インパクトのある行動」をするためには、多

くの事業費も必要だと考えます。この事業費を考えなが

らクラブ運営を円滑に進めていけるような予算を立て

させていただきました。クラブ計画書の「会計方針及び

収支予算書」をご覧ください。総額 21,683,000 円の中

で会員の皆さんの会費収入が 19,200,000 円で、ほぼほ

ぼ会費収入でクラブ運営されています。すでに事務局よ

り半期分 150,000 円の会費請求書が届いていると思い

ます。納期期限 7 月 31 日までに、確実に納入をお願い

します。会費の 7 月 31 日までの全員の納入の確認が、

私の会計としての最初の重要な仕事になります。どうか

遅れることなく納入していただくことを改めてお願い

します。また、分担金・寄付金等も毎年増えていて、な
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おかつ 1＄昨年度は 145 円でしたが今年度は 157 円と

円安の影響で増えていることをご理解ください。次に、

奉仕活動費の要となるニコボックス収入ですが、青木委

員長の力強い誓いの言葉「達成できなければ頭を丸める」

をいただきまして 1,800,000 円で予算を組むことが出

来ました。「インパクトのある行動」をするための大事

な活動費です。がんばれ青木委員長、絶対に達成お願い

します。会員の皆さんのニコボックスへの協力を今年度

も引き続きお願いします。さて、会長の話で出ています

グローバル補助金を使った事業ですが、本来収支予算書

に計上しなければいけないと思いますが、グローバル補

助金が当クラブには一切入金されず、相手方のクラブに

全額入金されるので計上できません。決算報告時に国際

奉仕委員会の活動費の詳細とグローバル補助金につい

て報告させていただきますのでご了承ください。最後に

本多丸が暴走することなく予算が執行されるように会

計業務を適正に進めていきます。松本さん、よろしくお

願いします。以上です。 

 

酒井正樹職業奉仕委員長 

皆さん、こんにちは。本年度、職

業奉仕委員長を仰せつかりました

酒井です。どうぞ一年間宜しくお

願い致します。まずは委員会メン

バーの紹介をさせていただきます。

副委員長の淺井大介会員、市川朝洋会員、宮川嘉朗会員、

大林則久会員、小嶋和四郎会員、小笠原英彦会員、小久

保拓吏会員、宮川直樹会員の総勢 9 名です。 

基本方針としまして、クラブ方針『選ばれるブランド

を育てよう』のもと、ロータリーの歴史から職業奉仕を

改めて学び、自らの会社を通して地域社会へ実践してい

く活動をします。職業奉仕はロータリー活動の根幹とも

言われています。すべてのロータリアンが倫理と高潔さ

をもって仕事にあたり、職業の知識やスキルを社会のニ

ーズ解決のために進んで役立てられるよう努めます。 

活動計画としましては、 

１．「四つのテスト」の唱和を行います。 

  毎月第一例会 

２．職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てる職場

見学会を実施します。 

  2024 年 11 月 29 日 担当例会 

３．職業奉仕への理解を深めるための卓話を実施します。 

  2025 年 1 月 24 日 担当例会 

４．卓話例会で理解を深めた上で、職業奉仕の実践つい

てフォーラムを開催します。 

  2025 年 1 月 31 日 フォーラム 

私は以前にも他の奉仕団体に所属し、さまざまな奉仕

活動をしてきました。個人の修練、街の活性化のため、

未来を担う子供たちのためなどなど。そこで培った経験

や仲間との絆を生かして社業に邁進してきました。そし

てゴールデン RC に入会して 3 年が経ち、ロータリー活

動の根幹ともいえる職業奉仕を学べるチャンスをいた

だきました。しっかりと成長できるように頑張りますの

で、会員の皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致し

ます。 

 

神谷 馨会長エレクト 

こんにちは、本年度会長エレク

トを務めさせていただきます神谷 

馨です。大変重責ですが、クラブ

方針「選ばれるブランドを育てよ

う」のもと、我が豊橋ゴールデン

RC が時代の変化に対応し「インパクトのある活動」や

「公共イメージの向上」を通し発展していく為に理事会

のメンバーと共に任務を遂行します。 

そして、会長エレクトとして次年度に向け研鑽に努め

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  
・あま RC 例会場とビジターフィー変更のお知らせ、
蒲郡 RC ビジターフィー変更のお知らせ、豊川 RC

より創立 65 周年史、第 32 回地区 RYLA セミナー
の動画が届いております。 

★他クラブの例会変更 
■7月16日(火) 豊橋北RC 納涼例会 
■7月17日(水) 豊橋東RC 第34回IAC年次大会 
■7月23日(火) 宝 飯RC 会場都合のため 
■7月24日(水) 豊 川RC 納涼家族会 

★ニコボックス 

本多英司・鬼頭秀幸：一年間思いっきり楽しみたい

と思います。よろしくお願い。 

山下 孝：本日より新年度に入りました。何故か乾

杯の音頭という大役を務めます。よろし

くお願い。 

髙井龍雄：新会員三輪さんを紹介させて頂き。 

本多英司・小笠原英彦・ 

青木一臣・宮川嘉隆：入会記念日をお祝い頂き。 

酒井正樹：四つのテストを唱和させて頂き。 

本多英司・鬼頭秀幸・ 

青山泰三・神谷 馨・ 

鵜殿健次・酒井正樹：本日、挨拶をさせて頂き。 

役員理事一同：2024－25 年度が始まりました。一年

間どうぞよろしくお願い。 

岡本久永・白井正樹・井上 穂・ 

梅田英樹・松島弘和・加藤ゆり子・ 

小笠原英彦・髙橋哲也・飯野益通・ 

伊藤角栄・石原聖季・小久保拓吏・ 

鵜殿健次：本多丸の出航です!

本多会長はじめ
役員理事の皆様
がんばって!! 

山口幹夫：送り迎えに感謝しています。 

小笠原英彦：脳出血で倒れ若干後遺症はありますが、仕
事にも復帰することができました。 

白井正樹：小笠原さん無事生かされて良かったですね。
再びロータリーで頑張って下さい。 

岡本久永・髙橋哲也・ 

飯野益通：小笠原さんお帰りなさい。 

青木一臣：ニコボックスを発表させて頂き。一年間よろ
しくお願い。 

青木一臣ニコボックス委員長 


